
Pièces 7 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 1-4139VM

Prix 1 090 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Située  dans  le  quartier  du  petit  Juas  proche  Stanislas,  au  calme,  à  quelques

minutes  du  centre,  des  commerces  et  des  plages,  venez  découvrir  cette

charmante maison bourgeoise des années 30, bénéficiant d'une vue dégagée sur

les  collines de la  Californie.  Maison sur  deux niveaux bénéficiant  d'un beau jardin

de  337  m²  et  3  terrasses.Elle  se  compose  d'un  salon,  une  salle-à-manger,  une

cuisine équipée, 4 chambres,1 bureau, 2 salle de bains avec 2 toilettes, 1 toilette

séparée, 1 garage, 1 place de parking extérieure, et une cave viennent compléter

ce bien.

Located in  the district  of  Petit  Juas near  Stanislas,  in  a quiet  area,  a few minutes

from the center, shops and beaches, come and discover this charming bourgeois

house from the 1930s, enjoying an unobstructed view of the hills of the California.

House on two levels benefiting from a beautiful garden of 337 m² and 3 terraces.It

consists of a living room, a dining room, an equipped kitchen, 4 bedrooms,1 office,

2  bathrooms with  2  toilets,  1  separate  toilet,  1  garage,  1  outdoor  parking  space,

and a cellar complete this property.

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES
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